

お世話になりました

今年度、8名の職員が遠矢小を離れることとなりました。

校長 成瀬 剛慈 先生
(インドネシア・ジャカルタ日本人学校へ)

本校には2年間勤務させていただきました。明るく、人懐っこい遠矢小学校の子どもたちに支えてもらい、とても楽しく充実した時を過ごすことができました。

私は3月をもって退職し、インドネシアのジャカルタ日本人学校に勤務することになりました。少し遠くになりますが、これからも教員生活の3分の1をお世話になった釧路町に恩返しができるような活動を引き続きさせていただきたいと思っています。大変お世話になりました。ありがとうございました。

2年担任 磯野奈緒子 先生
(釧路市立新陽小学校へ)

明るく素直で、個性あふれる子ども達の元気な挨拶、素敵な優しさに元気づけられ、楽しく充実した日々を送ることができました。保護者の皆様には、学級活動にご理解をいただき、様々な場面でたくさん支えていただきました。本当に大変ありがとうございました。遠矢小学校でのたくさんの思い出は、これからも私の心に残っていきます。そして、ここで学んだことを生かし、次の勤務校でも精一杯頑張っていきたいと思っています。

4年担任 南 智樹 先生
(釧路町立富原小学校へ)

早いもので遠矢小学校に着任してから7年が過ぎました。数えてみると遠矢小学校で担任した子の数は総勢117名でした。それだけたくさんの子ども達に「先生」と呼んでもらい、一緒に楽しい時を過ごせたことを本当に幸せに思います。また、これだけの数の子ども達を担任したということは、その倍以上の数の保護者の方にお世話になったということでもあります。保護者の方々には、私の指導方針等にご協力いただき、心から感謝しています。子ども達だけでなく保護者の方々との出会いも宝として、異動先の富原小学校でも頑張っていきます。お世話になりました。

教務主任 濱野美香子 先生
(釧路町立別保小学校へ)

私が遠矢小学校に赴任したばかりのころは、今は自由に登ることができない裏山をチャレンジタイムになると元気に駆け上り、予鈴がなると笑顔で転がりながらおりてくる子どもたちがたくさんいて、びっくりしたことを覚えています。そして、今も変わらずに元気いっぱい、にこにこ笑顔が可愛い子供たちであふれている遠矢小学校です。居心地がよく、長い間お世話になってしまいました。遠矢小を離れるのはとても寂しいですが、ここでの楽しかった思い出を糧に、新しい学校でも笑顔でがんばりたいと思います。ありがとうございました。

事務職員 佐々木 洋 先生
(鶴居村立下幌呂小学校へ)

平成30年より7年間たいへんお世話になりました。この7年間には、ブラックアウト、コロナ禍、100周年記念式典などいろいろなことがありました。その間元気いっぱい助け合いながら活動する児童の様子を見て、励まされているような気持ちになったことも多くありました。また、児童の日々成長していく姿を見るにつけ、子供のパワーのすごさをあらためて実感することができました。4月より下幌呂小学校での勤務になりますが、自分もそのパワー見習って頑張っていきます。ありがとうございました。

4・6年ステップ 佐々木 徹先生
(釧路市立鶴野小学校へ)

この度、お世話になった遠矢小を離れ、鶴野小学校に異動することになりました。遠矢小勤務の6年間で、学級担任・フリー・ステップ担任としてたくさん子ども達と関わるすることができました。コロナ対策で休校期間や制約の多い時期もありました。そのような中でも、明るく素直に頑張る子ども達の姿が心に残っています。また保護者の皆様にも大変お世話になりました。PTA行事や奉仕作業で楽しく語らいながら過ごしたこともいい思い出です。素敵な出会いに感謝しつつ、次の赴任地でも頑張ります。ありがとうございました。

3・6年ステップ 計盛 鹿代 先生
(釧路町立別保小学校へ)

3年間、遠矢小学校でお世話になりました。元気いっぱい、こぼれんばかりの子ども達の笑顔からたくさんの力をもらいました。暑い夏の日も、真っ白な雪の日も、休み時間になると外へ飛び出していく子ども達の姿、体育館で縄跳びチャレンジに挑戦する姿、音楽室から聞こえてくる鍵盤ハーモニカの音色、低学年も高学年も一緒に遊ぶ姿。どれも忘れられない思い出です。

また、ステップ学級の担任として、3年間、子ども達と共に過ごし、成長を見守ってこられたことは、とても幸せな時間でした。本当にありがとうございました。

特別支援員 三宅 亜衣 先生
(退職)

遠矢小学校で3年間お世話になりました。4月から帯広へ引っ越すこととなりました。あっと言う間の3年間でしたが、毎日子ども達の笑顔や、一生懸命頑張っている姿を見て元気をもらい、とても楽しく充実した日々を送らせていただきました。

これからも、優しい言葉と笑顔を大切に、友達と支え合いながら自分を信じて夢を叶えて行ってほしいと思います。

皆さんの今後の活躍を応援しています。ありがとうございました。